

Nichts und niemand kann uns trennen,
auch das nicht, was wir sterben nennen.
Der Tod kann die Liebe nicht vertreiben,
weil ihr mich so sehr liebt, drum darf ich bleiben.
Und fährt der Wind euch sanft durchs Haar,
glaubt dran, dass ich es war.
Ich sitze auf der Himmelsleiter,
und lieb euch von hier oben weiter.

Anton Öttl

* 22.12.1941 † 6.11.2024



Ein besonders Vergelt's Gott geht an:

- Dekan Franz Hinterholzer für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Vorbeterinnen Marina und Maria, dem Vorbeter Pepi, dem Mesner Hans und den Ministranten
- Doris für ihre liebevolle Begleitung
- dem Laurentiuschor für die wunderschöne musikalische Umrahmung
- den Grabbrüdern Heini und Bruno
- Herrn Dr. Huber samt Team für die jahrelange und liebevolle Betreuung und die unzähligen Hausbesuche
- Herrn Prim. Univ.-Prof. Dr. Ewald Wöll mit seinem Team für das jahrelange ärztliche fürsorgliche Begleiten
- Frau Mag. Susanne Thurner-Pesjak von der Krankenhausesorge Zams für die würdevolle Verabschiedung
- Corina von Blumen Andy für den wunderschönen Blumenschmuck
- alle für die Gedenkerzen und Kondolenzbeiträge im Internet
- alle für die Kerzen- und Messespenden
- alle Verwandten, Bekannten, Freunde und Nachbarn für die Beileidsbezeugungen
- die Bestattung Dellemann

DANKE AN ALLE - die da waren.

DANKE AN ALLE - die da sind.

Pfunds, im November 2024

Die Trauerfamilien